

Live auf Welt-Tournee: The Dead South kommen nach Deutschland

Die kanadische Band The Dead South kommt 2025 im Rahmen ihrer „Chains & Stakes World Tour“ nach Deutschland. Zusätzlich zu ihrem Konzert in Bonn, dürfen sich nun auch Fans in Stuttgart über eine Bestätigung in ihrer Stadt freuen.

Mit ihrem einzigartigen Mix versprechen sie auch hierzulande eine mitreißende Show, die Fans begeistern und neue Hörer*innen gewinnen wird. The Dead South sind keine Band, die sich ständig neu erfindet. Stattdessen verkörpern sie voll und ganz ihren eigenen, einzigartigen Stil – eine Mischung, die sie authentisch und unverwechselbar macht. Mit einem festen Vertrauen in ihren Sound, ihrem Stil und sich



selbst, haben sie eine beneidenswerte Position erreicht: absolute künstlerische Autonomie. Kurz vor ihrem Durchbruch zu weltweitem Erfolg stellt sich die Frage, wie man ihre Musik überhaupt beschreiben soll – ist es progressiver Bluegrass, alternative Americana, Country, Folk oder Western? Vielleicht eine Mischung aus allem. Am Ende zählt nur, dass es ihre Musik ist. Und die zieht Menschen aus verschiedensten Kulturen, Altersgruppen und mit unterschiedlichsten Lebensgeschichten in ihren Bann. The Dead South sind dabei völlig authentisch und scheuen sich nicht davor, den traditionellen Erwartungen zu widersprechen. Mit beeindruckenden Banjo-Rolls, blitzschnellen Mandolinen-Tremolos und dreistimmigen Harmonien bringen sie eine ganz eigene Note in die klassische amerikanische Musikszene. Ihre Texte greifen dabei klassische Themen auf – Mordballaden, Untreue, Geister und andere düstere Motive. All das präsentieren sie mit einem Augenzwinkern, einem Lächeln und einer Leichtigkeit, die das Publikum begeistert und gleichzeitig provoziert. Denn The Dead South wissen: Wenn man als Außenseiter erfolgreich sein möchte, muss man seine Sache außerordentlich gut machen. Ihre Musik ist zugleich ein Rückgriff auf alte Traditionen und ein ironischer Bruch mit diesen, was besonders Traditionalisten herausfordert. Bestätigt wird ihr Erfolg durch die große Leidenschaft ihrer Fans, die in der markanten Kleidung der Band zu den Konzerten erscheinen und damit ihre Zugehörigkeit zur „Good Company“ zeigen – einer weltweiten Gemeinschaft, die sich um The Dead South formiert hat. Diese Gemeinschaft vereint Menschen, die unterschiedlicher nicht sein könnten, die sich vielleicht politisch oder persönlich nicht immer einig sind, aber sich in der Musik der Band finden. Schulter an Schulter stehen sie bei den Konzerten und feiern eine Musik, die Grenzen überschreitet und verbindet. So sind The Dead South längst mehr als nur eine Band. Sie sind ein Phänomen, das Menschen weltweit verbindet – und das, ohne Kompromisse einzugehen oder sich anzupassen. Sichert euch jetzt eure Tickets und erlebt The Dead South live – ein Konzerterlebnis, das man nicht verpassen sollte!

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Große Elbstr. 277 a · 22767 Hamburg
Tel. (040) 853 88 888 · www.fkpscorprio.de



Präsentiert werden die Konzerte von Rolling Stone, kulturnews und laut.de.

The Dead South

Chains & Stakes World Tour

27.07.2025 Bonn - Kunst!Rasen

01.08.2025 Stuttgart - Bürger Freilichtbühne Killesberg

Tickets gibt es ab Mittwoch, den 13. November, 10 Uhr exklusiv via eventim.de. Ab Freitag, den 15. November 2024 um 10 Uhr für 45,00 Euro an allen bekannten CTS-VVK Stellen sowie unter der Hotline 01806 - 570070 (0,20€/Anruf aus dem Festnetz, Mobilfunk max. 0,60€/Anruf), auf fkpscorprio.de und eventim.de.

Mehr Infos und Musik unter thedeadsouth.com, facebook.com/TheDeadSouth, instagram.com/thedeadsouth und youtube.com.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage fkpscorprio.de unter dem Menüpunkt PRESSE.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Helen von Daacke
helen.vondaacke@fkpscorprio.com
Tel.: 040 853 88 851

PRESSEMATRIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter
<https://fkpscorprio.de/de/presse>